
【生徒会役員代表】

　私は、令和４年３学期から生徒会書記になりました。はじめは、なかなか仕事に慣れず何から
すればいいのか優先順位がつけられず、いっぱいいっぱいでした。でも、先輩方に質問しながら
自分なりに一生懸命仕事に取り組みました。特に、「卒業生を送る会」では、レクレーションの
○✕クイズを担当しました。クイズを考えるのは大変でしたが、先生方にインタビューしたり、
皆さんが楽しんでいる姿を見たりする中で、大変さやきつさがうれしさや喜びに変わっていくの
を実感しました。
　私が今年度、生徒会でがんばりたいことが２つあります。１つ目は、旗の仕事です。旗は朝に
上げ、夕方帰る前に下ろします。朝の旗上げは間に合うのですが、帰りは準備が遅く、帰る前の
旗下ろしには間に合わないことが多くありました。そのため、同じ日の担当の人にしてもらう時
があり、申し訳なく思っていました。これからは、きちんと旗を下ろしに行こうと思います。
　２つ目は書記の仕事です。特にがんばりたいのが６月にある生徒総会です。生徒総会では、話
し合ったことをすぐにまとめて、発表しなければいけません。きちんと内容をまとめて発表でき
るようにがんばりたいと思います。
　明日は１年生が入学してきます。２年生としても、生徒会役員の一員としても、先輩となるこ
とに自覚をもち、生活していこうと思います。
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　令和４年度１学期の始業式を、各学年及び生徒会役員の決意で振り返ってみます。三者三様の
発表でしたが、その根底に流れている決意は、同じようなことだと感じました。

【３年生代表】

　私たち３年生が入学してから、はや２年が経ち、いよいよ最高学年となる年が来ました。今年
度は受験の年でもあり、進路決定の選択が待っています。
　学級として頑張りたいことの１つ目は、学習面のことです。私たち３年生は、テストの点数で
限って言えば、まだまだ伸び悩んでいます。授業への集中力や関心が低い態度が見られる時もあ
ります。まずは、授業態度の改善に取り組むことが必要だと思います。皆で声を掛け合ったり、
教え合ったりすることで、学級全体の雰囲気が改善されると思います。少しでも理解が進めば、
さらに授業に意欲がわき、学力向上につながると思います。
　２つ目は、連合音楽会です。私たち３年生は、２３人と人数が少ないのですが、一人一人の声
が小さいため、合唱全体の声があまり出ていません。昨年度の卒業式の練習などで、少しずつで
すが上達はしていると思います。連合音楽会までには間に合うように、日々の練習を大切にして
いきます。
　最後に自分自身が頑張りたいことですが、繰り返しになってしまいますが、今年度は受験の年
です。今までのテストでは、直前になって慌てて勉強することがよくありました。しかし、３年
生になって進路を真剣に考えなければなりません。高校を受験するためには、今以上の努力が必
要です。日常生活をもう一度見直し、学習する時間の確保をしていきたいと思います。３年生の
皆さん、今年は一緒に笑顔の春を迎えましょう。

【２年生代表】

　私は、２年生になってがんばりたいことが３つあります。
　１つ目は、１年生の時にできなかったことを２年生でできるようにすることです。１年生の時
は、提出物の期限が間に合わない事がありました。２年生では、期限を守ることができるように
計画的に行動していきたいと思います。
　２つ目は、自分に合った勉強の方法を見つけることです。２年生では、１年生の時より勉強が
難しくなっていきます。今のままでは勉強についていけず、わからないところが増えるかもしれ
ないので、勉強方法の見直しや工夫をして、最善を尽くせるよう努力していきたいと思います。
　３つ目は、わたくしたちに後輩ができるということを自覚していくことです。私たちは今日か
ら２年生になり、明日からは新１年生が入ってきます。１年生の時の私たちは、学級の雰囲気が
よくなく、提出物がそろわないことも多くありました。このままでは、立派なお手本になれませ
ん。２年生ではけじめをつけ、正しい行動がとれるように、一人一人が責任をもち、新１年生は
もちろん、３年生も支えられるようにがんばりたいです。


